



Nombre del alumno : Sharon Carolina Torres Trujillo

Nombre del maestro : Georgina Olivia Vidal Alfonso

Materia: Lectura, Expresión Oral y Escrita

Semestre : 2

Nombre de la Licenciatura : Bachillerato en Enfermería

EL AMOR, LA TRAICIÓN Y LA JUSTICIA

Había una vez, un niño llamado Jorge y una niña llamada Paulina. Un día, decidieron ir por un helado al centro de la ciudad. Llegando ahí, Jorge le dice a Paulina que si quiere ir después a la feria. Paulina le responde que si. Así que se van a jugar un poco hasta que Paulina decidió ir a la plaza a ver su película favorita con Jorge.

Ella quería palomitas de caramelo. pero no había, así que Jorge fue rápido al Oxxo y compró esas palomitas y las escondió para que no se las quitaran. Entra a ver la película, y Paulina le dio un beso a Jorge y por las palomitas, le dijo que gracias. Saliendo, de ver la película, Jorge se le declaró a Paulina. Paulina le dijo que si quiere ser su novia, Jorge la llevo a su casa para que no le pasara nada, llegando a la casa de Paulina se despidieron y se dieron un beso. Entra Paulina a su casa y rápido le cuenta a su mamá. sobre la hermosa experiencia que tuvo hoy con Jorge, su mamá emocionada por porque ella sabia que desde que tenia 6 años se gustaban, llega el 14 de febrero, donde Jorge le tenia una gran sorpresa a Paulina, Jorge llega de sorpresa a casa de Paulina, con mariachis y un ramo de flores esto como la entrega del amor que el sentía por ella , Paulina salió y le dio un abrazo a Jorge por el hermoso detalle que tuvo con ella.

Pasaron unos años y ellos cumplieron 2 años de novios pero un día llega de visita una “amiga” lejana de Jorge cuando se vieron se abrazaron fuerte pero a Paulina no le gusto eso, así que le platico eso a Jorge. Jorge le dijo que no se preocupara por eso ya que solo eran amigos. Un día se le ocurrió a Jorge que los tres fueran a la plaza a ver una película , Paulina le dijo que si estaba bien , Jorge las presentó. La amiga de Jorge se llamaba Verónica, cuando Paulina le dio la mano Verónica la quedo viendo feo .

Un día que salieron los tres al cine Paulina fue al baño y cuando regreso miro a Verónica y a Jorge besándose apasionadamente , Paulina se acerco y le dio una cachetada a los dos , Jorge como pudiste hacerme esto , quédate con tu “amiga” y que sean muy felices para siempre .



Pasaron unos años y Paulina se encontró a un apuesto joven pasaron semanas y se hicieron novios, unos años después se casaron y tuvieron un bebé un día que iba pasando con su esposo miro a Jorge y a Verónica con sus hijos, Jorge se dio cuenta que Paulina estaba ahí y miro que traía a un bebé en brazos entonces se acerco y le pregunto si era su hijo, Paulina le dijo que si, Paulina le dijo ¡Oh ya veo que tienes una familia! Si dijo Jorge y ya veo que tu también, si hice mi familia con un hombre maravilloso ¡oh! Dijo Jorge, bueno nos vemos luego me voy con mi familia, si esta bien. Llego el esposo de Paulina y le pregunto quien era, Paulina le dijo que era un amigo de hace 2 años, ah bueno dijo su esposo, bueno vamos al parque amor, Verónica se molesto con Jorge por que le fue a hablar a Paulina entonces se fueron a su casa ya que hablaron Jorge y Verónica ella le prohibió volver a hablar con Paulina ya que si lo volvía hacer lo iba a correr de la casa sin poder ver a sus hijos.

Unos días después Jorge volvió a encontrar a Paulina de la secretaria publica ya que ella era una de las mejores abogadas. Jorge le pidió ayuda a Paulina, le conto lo que paso con Verónica. ¡Verónica me amenazo quitándome la custodia de mis hijos!.. mis hijos no se pueden quedar con ella ya que los maltrata. Hare todo lo que este en mis manos Jorge para ayudarte, ya que esto no se va a quedar así por esos niños solo dame sus nombres ya que con eso podremos iniciar un juicio en contrade Verónica ¡ Oh, claro que si!. ¿tienes en donde anotar? Si, haber dime como son los nombres.

El del bebé es José Alejandro López Ramírez, el niño de 6 años es Juan López Ramírez y el de la niña es Daniela Sofia López Ramírez ¡ Oh, excelente! Con esto ya llevamos la mitad dame le nombre de la señora Verónica. es Verónica López Ramírez, ese es su nombre completo ¡bueno!. hablo hoy con mi juez Mario y te mando mensaje de lo que me diga entendido. ¡excelente!

unos días después Paulina le mando mensaje a Jorge para que se vieran en el parque para platicar sobre el asusto de los niños.

-Hola Jorge espero que estes bien te mando mensaje para que nos veamos en el parque hoy a las 3:30 PM

- Hola Paulina claro ahí estaré sin falta

Hola Paulina ¿como estas?

- Hola Jorge muy bien y tu

-Oh que bien, pues bien.

Bueno Jorge te cite aquí para que platicáramos sobre los que me dijo el juez

¡Oh! ¿ y que te dijo el juez?

Me dijo que si te vamos a ayudar tu cita es dentro de 5 días a las 3:40 PM

¡ Excelente! Muchas gracias Paulina.

No hay de que Jorge. nos vemos el día de la tribunal.

Entendido Paulina y gracias nuevamente ...

Se llego el día de la tribunal ... estoy muy nervioso Paulina no se que pueda pasar

Tu tranquilo y yo nerviosa Jorge esto se va a ganar por el bien de los niños

Te que haces aquí Paulina. Verónica cálmate es mi abogada



Como puede ser posible Jorge pero bueno te quitare la custodia de los niños . El juez le da la custodia a Jorge porque mira que Verónica los maltrataba
Te dije Jorge me las vas a pagar tu no lo merecías
Como tu digas Verónica pero te recuerdo que esa casa es mía así que por favor te salgas de mi casa hoy
¡Ash esta bien Jorge.!

- Muchas gracias Paulina por ayudarme a tener la custodia de mis niños
 - no hay de que Jorge tu sabes que lo hago por los niños .
- Hasta luego Jorge.
Adiós Paulina .
Y todos vivieron felices para siempre.

Colorín colorado este cuento se a acabado

FIN